



# communiqué

N<sup>o</sup>:  
No.:

147

Le 7 octobre 1985

## MORT DE CITOYENS ISRAÉLIENS

Le secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, le très honorable Joe Clark, a émis aujourd'hui la déclaration suivante.

Le Gouvernement canadien déplore le meurtre récent de citoyens israéliens, notamment les sept tués dans le Sinaï, dont l'un avait également la citoyenneté canadienne. Je tiens à offrir mes sincères condoléances aux familles des victimes.

Ces nouveaux événements tragiques soulignent une fois de plus l'importance d'oeuvrer sincèrement et de bonne foi à des négociations véritables dans l'espoir de parvenir à une solution politique du conflit du Moyen-Orient.